

Es reicht doch langsam, oder ???



Schon wieder gibt es einen unberechtigten Spielereinsatz.

Beim Spiel Nummer 17 der Damenliga setzte Preußen IV im zweiten Satz eine Spielerin mit der Trikotnummer 8 ein. Diese war jedoch nicht in der Mannschaftsliste des Spielberichts bogens eingetragen.

Anhand der Fotos kann diesmal der fehlerhafte Einsatz nicht bewiesen werden. Theoretisch ist auch ein falscher Eintrag auf dem Protokoll denkbar, denn auf dieser Position spielte im ersten Satz die Spielerin mit der Nummer 18.

Doch warum bemerkt das Schiedsgericht solche Unstimmigkeiten immer noch nicht??? Spätestens bei der Kontrolle des Spielberichts bogens muss dies doch bemerkt werden.

Das Spiel wurde vom FVV 1998 mit 2 : 0 gewonnen, so dass das Ergebnis nur „geringfügig“ geändert werden muss. Beide Sätze werden nun mit 25 : 00 gewertet.

Wie oft müssen wir noch an die Schiedsgerichte appellieren, bevor die Aufgaben endlich von allen Schiedsrichtern ordentlich erledigt werden?